

## Delgado tacha de "irresponsable" la actitud del Frente Amplio frente a la reforma de la Seguridad Social

Principal



Publicada el: 25/09/24	Visitas: 155
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 43	Puntaje: 3.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/delgado-tacha-de-irresponsable-la-actitud-del-frente-amplio-frente-a-la-reforma-de-la-seguridad-social\\_3403.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/delgado-tacha-de-irresponsable-la-actitud-del-frente-amplio-frente-a-la-reforma-de-la-seguridad-social_3403.php)

# DELGADO TACHA DE 'IRRESPONSABLE' LA ACTITUD DEL FRENTE AMPLIO FRENTE A LA REFORMA DE LA SEGURIDAD SOCIAL

*Principal*

*Delgado tacha de "irresponsable" la actitud del Frente Amplio frente a la reforma de la Seguridad Social*

**Delgado califica de "irresponsable" la postura del Frente Amplio sobre la reforma de la Seguridad Social.**

## **Álvaro Delgado Critica Postura del Frente Amplio sobre Reforma de Seguridad Social**

El candidato a la presidencia por el Partido Nacional, Álvaro Delgado, ha manifestado su desacuerdo con la postura del economista en relación al plebiscito contra la reforma de la seguridad social, calificando la decisión como "peligrosa e irresponsable".

Durante una reciente intervención, Delgado expresó su inquietud acerca de la posición del Frente Amplio, afirmando: "Se empezó a aclarar el panorama sobre la posición del Frente Amplio, lo que me dejó muy preocupado como uruguayo, sobre todo cuando dicen relativizándolo 'bueno, si sale no es el fin del mundo'. No, señores, es el fin de muchas cosas".

El candidato nacionalista enfatizó la importancia de la reforma, considerando que es crucial para continuar las inversiones en áreas sensibles para el país.

"Si queremos invertir en pobreza, en asentamientos, en educación, y mantener la credibilidad internacional de Uruguay en términos de seguridad jurídica, el plebiscito es fundamental", aseguró.

En su crítica hacia el Frente Amplio, Delgado afirmó: "Es el fin del mundo para la mayoría de los uruguayos, seguramente para el Frente Amplio no.

Por eso quiero decir muy claro, el Frente Amplio tomó una decisión peligrosa e irresponsable al relativizar el efecto del plebiscito de la seguridad social".

Fuente: Telenoche

**Imágenes**

# **DELGADO TACHA DE 'IRRESPONSABLE' LA ACTITUD DEL FRENTE AMPLIO FREnte A LA REFORMA DE LA SEGURIDAD SOCIAL**

*Delgado tacha de irresponsable la actitud del frente amplio frente a la reforma de la seguridad social*

## **Tags**

*califica, delgado, postura, peligrosa, reforma, irresponsable, seguridad, plebiscito, presidencia, critica, partido, candidato*

## **Noticias relacionadas**

---

**3.6 \*** Álvaro Delgado: "El Frente Amplio ha optado por un camino riesgoso e imprudente al minimizar las consecuencias del plebiscito

---

**4.1 \*** Delgado califica de 'antidemocrático e irresponsable' los allanamientos nocturnos señalados por Cosse

---

**4.6 \*** Álvaro Delgado señala la fragilidad política: "Las disputas internas del Frente Amplio agravan la inestabilidad en el país

---

**4.6 \*** Álvaro Delgado advirtió sobre los "graves perjuicios" que podría acarrear la reforma de seguridad social

---

**4.6 \*** Conflicto en la Seguridad Social: Yamandú Orsi critica a Lacalle Pou, mientras Álvaro Delgado responde con firmeza

---

**3.8 \*** Ojeda se opone al plebiscito del Pit-cnt y respalda los allanamientos: "Rechacemos la papeleta blanca y apoyemos la amarilla

---

**4.1 \*** Álvaro Delgado expresó su postura sobre las propuestas del Fa, calificándolas como "titulares voluntaristas

---

**3.9 \*** Delgado reafirma que Lacalle Pou "debe asumir la responsabilidad

*y el deber" de respaldar la normativa sobre seguridad social*

**4.3 \*** *Álvaro Delgado afirmó que los sondeos indican una caída en la popularidad del Frente Amplio*

**4.9 \*** *Álvaro Delgado cuestionó la desigualdad económica dentro del Frente Amplio durante su recorrido por Rivera*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal

Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024